
Amigos pediatras,  

alguns aqui não me conhecem. Meu nome é Eunice, sou formada em medicina pela UFMT da 

turma de 1996, pediatra, fruto da residência dessa faculdade.  

Hoje responsável pelo serviço médico que presta assistência a pediatria e a UTI neo do hospital 

Regional de sorriso.  

Hoje eu entreguei o documento para a direção do hospital comunicando o encerramento das 

nossas atividades naquela unidade a partir do dia 8 de dezembro, que são 30 dias a partir de 

hoje. Gostaria de deixar aqui, de forma resumida, os motivos que nos levaram a fazer isso, para 

que, pelo menos entre nós, os pediatras, a informação fosse divulgado de forma correta. Há 

muitos anos o hospital mantinha um contrato com serviço de pediatria para atendimento a UTI 

neonatal e junto deste um outro de uma escala de sobre aviso para atendimento à da sala de 

parto. Porém com o decorrer dos anos esse contrato sobre aviso se tornou inviável, pois o 

atendimento aumentou muito, além de ser um serviço de referência, com muitos atendimentos 

graves, que inviabiliza a permanência do pediatra fora da unidade enquanto de plantão. A cerca 

de seis meses já vimos conversando várias vezes com a direção do hospital colocando esta 

situação, propondo reajustes, na verdade, propondo a reformulação desse contrato, e tentando 

a modificação dessa situação. Porém não conseguimos até o momento que isso seja feito. Em 

acréscimo a tudo isso o valor que temos recebido para o plantão da UTI neonatal é o mesmo há 

cerca de 10 anos, estando agora bem aquém dos valores pagos no restante do estado. 

Nesse mês de novembro entramos em caos. Algumas colegas, pediram a saída da escala, 

entendendo que não estão trabalhando de forma adequada, pois tem feito atendimento de sala 

de parto junto aos plantões da UTI neonatal, e nisso estão corretíssimas. Pois, sem conseguir 

fechar a escala de sobreaviso, acabamos fazendo o atendimento a sala de parto pelo plantão da 

UTI neonatal.  

E assim nos tornamos apenas três pediatras para cobrir toda a escala sendo pra nós muito difícil 

cumprir todos os horários. Como já havíamos relatado a direção do hospital em um outro 

documento datado de 27 de setembro, que não poderíamos mais cumprir a escala de sobre aviso 

no atendimento a sala de parto, e como não houve nenhuma ação prática resolutiva por parte 

do hospital, hoje, após uma reunião ontem à noite, nós comunicamos ao hospital a 

impossibilidade de manter os nossos serviços ali.  

É com muita tristeza que eu fiz isso. Sabemos que somos referência para nossa região com a UTI 

neonatal. Saindo do hospital não sei como ficará o atendimento a sala de parto, e se a UTI será 

fechada, o que creio que é possível, a não ser que o estado consiga mandar outra equipe aqui 

para atendimento neste local. Nunca foi a nossa intenção fechamento do serviço. Estamos muito 

tristes, decepcionados, angustiados mesmos pois sabemos a necessidade dessa população do 

atendimento neonatal aqui, e ainda mais do atendimento aos recém-nascidos na sala de parto, 

mas não achamos outra solução , mantendo as propostas atuais vindas da SES através da direção 

do hospital!! 

Importante ainda lembrar que a cidade de Sorriso não possui atendimento de partos, todas as 

gestantes são encaminhadas ao nosso serviço!!  

Pedimos compreensão aos colegas, e ajuda a Deus para a resolução mais acertada nesse 

momento. 


